

Einfache Anfragen

2020-563

164 075.26 Liegenschaften; Gemeindeeigene Gebäude + Anlagen; Parkplätze + Einstellhal-
len

B+P

Parkplatz Schule Busswil; Strassenbeleuchtung

Eggli Eduard, SVP: Der neue Busswiler Parkplatz hinter dem Schulhaus ist schön beleuchtet. Vis-à-vis sind auch Strassenlampen. Ist das eine Fehlplanung oder war das eine bewusste Entscheidung?

Christen Rolf, Gemeinderat, Mitte: Es ist keine Fehlplanung. Die Norm ist die Parkplätze zu beleuchten. Die Lampen wurden planmässig nach den Projektplänen installiert, so dass der Parkplatz die benötigte Helligkeit erhält.

Bühler Hans Ulrich, SP: Bereits bei der Diskussion der Strompreise und dem Sparen hat Ry-chen Michael darauf aufmerksam gemacht, dass sonntags am Abend um 22:00 Uhr die Lampen brennen. Für den Redner ist es fraglich, wieso die Lampen nicht gedimmt werden oder mit Bewegungssensoren ausgestattet werden. Des Weiteren benötigt es in Busswil auch keine Beleuchtung bis zum Schulhaus. Früher gab es für die Schulkinder zwei Lampen. Seitdem die LehrerInnen auf dem Parkplatz parkieren, werden sieben Lampen benötigt, sodass diese den Weg ins Schulhaus finden. Wenn Strom gespart werden soll, besteht hier Gelegenheit, um damit anzufangen. Denn diese Lampen können alle gedimmt werden und der Bewegungssensor registriert ein Näherkommen, was zu einem heller werden der Lampe führen würde.

